

ICBF lideró Comité del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes en Casanare

Yopal, 9 de noviembre de 2018. En su compromiso de articular esfuerzos para el mejoramiento de la calidad de vida de los adolescentes que cumplen una sanción, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) lideró el Comité Departamental de Coordinación del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes en Casanare.

Dentro de los compromisos adquiridos se destacan la realización de un encuentro de Diálogos Restaurativos con participación de las autoridades judiciales, con el propósito de reducir la brecha social que existe con los adolescentes, y que a través de estos espacios puedan aportar al perdón y la reconciliación, evento a realizar en el mes de diciembre.

Se acordó que la Defensoría del Pueblo capacitará a la Policía de Infancia y Adolescencia en derechos humanos y el Código de Infancia y Adolescencia, como aporte a la línea estratégica de gestión del conocimiento. Respecto al componente cultural, el ICBF se comprometió a solicitar apoyo ante la Dirección de Cultura Departamental para consolidar acciones de prevención del delito en el municipio de Recetor.

En materia de infraestructura se informó sobre la instalación de cámaras de seguridad en el área perimetral del Centro de Atención Especializada (CAE), financiadas con recursos del Fondo de Seguridad y Convivencia Ciudadana. Así mismo, fueron expuestas ante los alcaldes, las necesidades en materia de infraestructura, de manera que se tengan en cuenta en el presupuesto de inversión de la vigencia 2019, con el fin de buscar alternativas que permitan garantizar la corresponsabilidad y concurrencia de actores y acciones conducentes a garantizar la sostenibilidad de los programas del Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA).

La jornada contó con la participación de alcaldes, secretarios de gobierno y representantes del SRPA, quienes aportaron sus experiencias con los adolescentes y visibilizaron los proyectos e iniciativas que se vienen ejecutando en el Centro de Formación Kairos con las medidas privativas de la libertad.